

暮りの中の助け合い

伊勢原市立成瀬中学校 三年

千原玲菜

私は少し前まで福祉に入りました。前まで福祉は身近に感じていませんでした。

高齢者や身体的に障害がある人に介護やサポートをする二だと考えていました。しかし

その考え方が変わった出来事がありました。弟は

車で送られており、車内で廊下を移

動するときは先生や友達に荷物を持てもら

ました。私の両親は、仕事の時間を調整した

として一生懸命送り迎えしたり、遠足に行

るか行けないかが微妙で悩んでいた弟にとて

私も悩んでいた弟に、「みんなが助けてくれ

るからなんとかなるよ。せいかくだけ遠足に行

と言いました。

大変なことやみんなと同じようだろ？と乗れりよ。と言
いました。しかし弟はやばり危なりレ
く場所が森のようだ、たゞ行かねえと
決断しまして。それに対して両親は、
弟を肯定し、行く行く悲愴んでいた者も
いたね、たしかに危ないしやめたらこうか。
けましていまして。そのやつとリを聞
た和は骨折をして大変なことは歩いたりする
ことだりアはなく、不守、惱み、悲れ
て出しつ福祉とほ困りる人にヨリテ、たゞ
人か協力しあって共に幸せを味わうニと
思いました。困りると、一生懸命だ、た両親を今思
ひだけなく経済的や他にももうと大くさん
の理由があるのではないか、と思います。
とえば、何かしらの理由で働くことがで
く生活保護をうりつる人がいるときま
での人は生活保護がなければ困
ります。

可。その生活保護のお金は税金から払いで
ります。だから税金を払って私の運は間接的
的に困った。今の人々を支援して今私達は間に
ります。あまり実感はわきませんが、これまで
大切が福祉です。このようになると全員の幸
せにつながると思いまレた。
と増やしていくにはどうやら何でモチーフと
このような幸せを色々な場面でモチーフと
がりふりうことを知り、それを意識して生
7、私は世の中には色々な事情でかかえたら人
が集まる所に行くと車椅子に乗った。駅など人
が帰る人、かばんにヘルプマートの人が乗つ
活可ろことが大切だと思いまレた。馬鹿なじ人
が集まる所に行くと車椅子に乗つている人、
活可ろことが大切だと思いまレた。馬鹿なじ人
る人がどう見かけます。そりへりにヘルプマ
大行動ができないません。だから一知るこりと
木を見ながら歩いたりしたらその人に配慮し
大切だと思いました。手元の手元に見え
常においは意識を向こうことにが大切だと
りくことができます。手元の手元に見え
大切だと思いました。手元から

まり しかし、困つていろ人に声をかけろの

汗 勇気がいいあります。私も初対面の人と会話を

するのは苦手だれ、このオウトに思う人が多い

かと思います。でももし自分が困る

場所だつたら同僚の人達に気に入りて、立

る。「されたり、ヒテ占孤独を感じると思

す。下から、勇気を出して手伝ってくれるの

うち大切だと思います。

私はまだ中学生だから、誰かのたりに限ら

ること、幸せのためにはどうぞ」と思ひます。

いります。で、支援が必要な人につけた

ヒヤ多えること、手助けすることなど、でき

ることはたくさんあります。だから私はこれ

からも福祉について考え、協力あらうことを

大功にげたくさんあります。だから私はこれ

からも福祉について考え、協力あらうことを